

JUNE 2025							JULY 2025							AUGUST 2025							SEPTEMBER 2025						
M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S
						1		1	2	3	4	5	6					1	2	3	1	2	3	4	5	6	7
2	3	4	5	6	7	8	7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10	8	9	10	11	12	13	14
9	10	11	12	13	14	15	14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17	15	16	17	18	19	20	21
16	17	18	19	20	21	22	21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24	22	23	24	25	26	27	28
23	24	25	26	27	28	29	28	29	30	31				25	26	27	28	29	30	31	29	30					
30																											
OCTOBER 2025							NOVEMBER 2025							DECEMBER 2025							JANUARY 2026						
M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S
		1	2	3	4	5						1	2	1	2	3	4	5	6	7				1	2	3	4
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	8	9	10	11	12	13	14	5	6	7	8	9	10	11
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	15	16	17	18	19	20	21	12	13	14	15	16	17	18
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	22	23	24	25	26	27	28	19	20	21	22	23	24	25
27	28	29	30	31			24	25	26	27	28	29	30	29	30	31					26	27	28	29	30	31	
FEBRUARY 2026							MARCH 2026							APRIL 2026							MAY 2026						
M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S	M	T	W	T	F	S	S
						1						1			1	2	3	4	5					1	2	3	
2	3	4	5	6	7	8	2	3	4	5	6	7	8	6	7	8	9	10	11	12	4	5	6	7	8	9	10
9	10	11	12	13	14	15	9	10	11	12	13	14	15	13	14	15	16	17	18	19	11	12	13	14	15	16	17
16	17	18	19	20	21	22	16	17	18	19	20	21	22	20	21	22	23	24	25	26	18	19	20	21	22	23	24
23	24	25	26	27	28		23	24	25	26	27	28	29	27	28	29	30				25	26	27	28	29	30	31
							30	31																			

Нерабочий день Рабочий день Праздник в детском садике.

Rus

Non-working day Working day Celebration in kindergarten

Eng

3 июня - День рождения королевы Queen Suthida (выходной переносится на 6 июня)	June 3 - Queen Suthida's Birthday, the holiday is moved to June 6 .
6 июня - выходной день.	June 6 - holiday.
10 июля - (дата для 2025 года) Асаха Пуджа (Asalha Puja Day) – день, считающийся днем основания Буддизма (выходной переносится на 11 июля)	July 10 - Asalha Puja Day, considered the day of the establishment of Buddhism, the holiday is moved to July 11 .
11 июля - выходной день.	July 11 - holiday.
28 июля - День рождения Его Величества Короля Рамы X (Маха Вачиралонгкорн Бодиндрадебайаварангун). Родился 28 июля 1952 года).	July 28 - His Majesty King Rama X's Birthday (Maha Vajiralongkorn Bodindradebayavarangkun). Born on July 28, 1952.
11 августа - выходной день.	August 11 - holiday.
12 августа - День рождения Ее Величества Королевы Сириkit (Queens` Birthday). Кроме того, данный праздник считается также в Таиланде Днем Матери.	August 12 - Her Majesty Queen Sirikit's Birthday. Additionally, this holiday is also celebrated as Mother's Day in Thailand, the holiday is moved to August 11 .
13 октября - День Памяти Его Величества Короля Пумипона Адуньядета, известного также как Рама IX (Rama IX)	October 13 - Commemoration Day of His Majesty King Bhumibol Adulyadej, known as Rama IX.
23 октября - День памяти короля Рамы V (Чулалонгкорна). Наиболее почитаемый в Таиланде правитель из монархов прошлого. Долгое правление Рамы V с 1869 по 1910 год стало эрой глубоких реформ и формирования Таиланда как современного государства (<u>выходной переносится на 24 октября пятницу</u>)	October 23 - Commemoration Day of King Rama V (Chulalongkorn). The most revered monarch in Thailand's history. King Rama V's long reign from 1869 to 1910 marked an era of profound reforms and the shaping of Thailand as a modern state, the holiday is moved to October 24 .
24 октября - выходной день..	October 24 - holiday.
31 октября - праздник Хэллоуин в детском саду. <u>Сокращенный рабочий день</u>	October 31 - Halloween Party and Open Day. <u>The kindergarten will be open until lunchtime.</u>
5 декабря - День рождения Его Величества Короля Пумипона Адуньядета, празднуется как день отца. (Phumiphon Adunyadet, родился 5 декабря 1927 года), известного также как Рама IX (Rama IX), <u>выходной день перенесен на 30 декабря</u>	December 5 - His Majesty King Bhumibol Adulyadej's Birthday, celebrated as Father's Day. (Phumiphon Adunyadet, born on December 5, 1927), also known as Rama IX, the holiday is moved to December 29 .
10 декабря - День Конституции. Отмечается в честь принятия 1-й постоянной Конституции страны, провозглашенной 10 декабря 1932 года. Конституция закрепила положение, что верховная (суверенная) власть принадлежит гражданам страны. Однако, согласно Конституции, монархия является непосредственным аппаратом этой власти, <u>выходной день перенесен на 30 декабря</u>	December 10 - Constitution Day. Celebrated in honor of the adoption of the country's first permanent Constitution proclaimed on December 10, 1932. The Constitution established that supreme (sovereign) power belongs to the citizens of the country. However, the monarchy is the immediate apparatus of this power. The holiday is moved to December 30
26 декабря - Новогодний утренник в детском саду + день открытых дверей. <u>Сокращенный рабочий день</u>	December 26 - New Year's concert. <u>The kindergarten will be open until lunchtime.</u>
29, 30 - выходные дни	December 29, 30 - holiday.
31 декабря по 2 января - Новогодние каникулы	December 31 to January 2 - New Year's holidays.
27 февраля - holiday.	February 27 - holiday.
3 марта - Макха Буча, экскурсия в буддийский храм, <u>выходной перенесен на 27 февраля</u>	March 3 - Makha Bucha Day, the holiday is moved to February 27 .
20 марта - Семейный день в садике. Концерт. <u>Сокращенный рабочий день</u>	March 20 - Family Day at the kindergarten. Concert. <u>The kindergarten will be open until lunchtime.</u>
7 апреля - День Династии Чакри, выходной день перенесен на 16 апреля	April 6 - Chakri Dynasty Day, the holiday is moved to April 16 .
10 апреля - Праздник в садике по случаю Сонгкрана. <u>Сокращенный рабочий день</u>	April 10 - Celebration of Songkran in the kindergarten.. <u>The kindergarten will be open until lunchtime.</u>
13-17 апреля - Фестиваль Сонгкран	April 13-17 - Songkran Festival.
1 мая - День Труда, выходной день перенесен на 17 апреля	May 1 - Labour Day, the holiday is moved to April 17 .
4 мая - День коронации короля Вачиралонгкорна	May 4 - Coronation Day of King Vajiralongkorn.